# Eligen hoy a nuevo presidente de E. U.

Washington, noviembre 19 (AP). El pueblo norteamericano elegirá mañana a su nucvo presidente, y con él a la persona cuya politica exterior influirá de un modo decisivo en los asuntos mundiales en los próximos cuatro años.

Allegados al secretario de Estado Henry A. Kissinger han indicado que éste podria continuar dos años en el cargo si Gerald Ford es confirmado como presidente, lo cual indicaria una continuidad en la estrategia de los ultimos ocho años.

Carter propone un menor énfasis en los arreglos con los grandes adversarios comucon las democracias industriales, y aquellos paises de otras partes del mundo que comparten esos sentimientos politicos,

#### Analista

El cálculo final del famoso analista de la opinión pública George Gallup es que el pre-sidente Ford llega al acto comicial con el 47 por ciento de las preferencias, sobre un 46 por ciento para el aspirante democrata Jimmy Carter, y un crucial dos por ciento para el disidente democrata Eugene McCarthy. En - Pasa a la pagina 37

#### Juramentan en Cuba a más de diez mil municipes

La Habana, noviembre 10 (Latin-Reuter). Los recientemente electos representantes municipales de Cuba prestaron ayer juramento y comenzaron de inmediato sus tarcas, procediendo a la elección de miembros para las asambleas provinciales. Los 169 organismos municipales y 14 provinciaes constituyen la primera parte de una estructura de asam-pleas de poder popular elegidas

con la intención de descentralizar el sistema unipartidario poli- Batista. tico de Cuba.

La estructura será coronada por na asamblea nacional, también elegida por los representantes municipales, a establecerse el dos de diciembre, fecha del 20 ani-versario del desembarco en tie-rra cubana del grupo de combatientes encabezado por el actual ce 17 años.
primer ministro, Fidel Castro, que Las asan
condujo al derrocamiento de la Pasa

dictadura derechista de Fulgencio

#### En octubre

Los 10.725 representantes municipales fueron elegidos el mes pasado en el primer acto comicial efectuado desde el triunfo de la revolución cubana registrado ha-

s asambleas municipales y
- Pasa a la página 18 ----

#### Actuación errática de la Bolsa de N. Y.

Nueva York, (AP). La Bo'sa actuó erraticamente hoy en vis-peras de la ejección presidencial. en negociaciones moderadas

Los corredores dijeron que los inversionistas parecian haber adoptado un compas de espera elecciones. La Bolsa cerrarà

El promedio Dow Jones subió 1.16 a 966.09. Las ganadoras superaron a las perdedoras en pro-porción de 3-2 en las acciones Pasa a la página 26 -



A CONFERENCIA. Ginebra, no viembre 1º (AP). El primer nistro rhedesiano Ian Smith (dere-cha), entra hoy al Palacio de las tirà a la conferencia sobre Rho-

### Retiro de Chile de Pacto Andino afecta más a ALALC

Montevideo, noviembre 10. (AP). El retiro de Chile del Pacto Andino por discrepar con los otros cinco miembros, ha ocurrido en momentos en que la Asociación Latinoamericana de Libre Comercio (ALALC), atraviesa también por cana de Libre Comercio (ALALC), atraviesa también por serias dificultades en su proceso de integración comercial iniciado hace 16 años. Una fuente diplomática dijo hoy a The Associated Press que "no prevemos que la marginación de Chile del Pacto Andino tenga alguna respercusjón en nivel de ALALC". No obstante, reconoció que la decisión de Chile "complica el proceso integracionista del sector".

Chile, Colombia, Perú, Ecuador, Bolivia y Venezucla formaron el Pacto Andino en 1969. Estos países junto con Argentina, Brasil, México, Paraguay y Uruguay forman la ALALC, creada por el Tratado de Montevideo de 1960.



DESTITUIDOS. Noviembre 19 (AP). Los genera-'es de la fuerza aérea alemana Karl-Heinz Franke (centro) y Walter Krupinski (derecha), fueron des-tituidos hoy en Bonn. Ambos defendieron la participación de Hans Ulrich Ruden (izquierda), en una

reunión de pilotos veteranos de aviones Stukka Rudel fue el piloto más condecorado de Alemania durante la Segunda Guerra Mundial. (Foto de



CONCLUYE CAMPAÑA. Sacramento, California, noviembre 1º (AP). El candidato presidencial democrata Jimmy Carter concluyó hoy su campaña. Millones de norteamericanos irán mañana a las urnas a

### Tercera bomba estalla en Zona del Canal de Panamá

Balboa, Zona del Canal de Panamá, noviembre 19 (AP). La tercera bomba colocada en las últimas 24 horas en la Zona del Canal, controlada por Estados Unidos, estalló esta madrugada en una calle de un sector residencial, dijo la policía. La explosión no causó daños materiales ni victimas, añadieron las autoridades. Las dos bombas previas habían averiado ocho vehículos, un peque-ño restaurante y dos casas, pero tampoco hubo victimas. La primera fue una bomba de La bomba equipada con una ba-

teria estalló en las primeras ho-ras de ayer y destrozó el vehícu-lo de William R. Prummond, que tiempo colocada debajo del auto-móbil de un policia de la Zona del Canal, que ha presentado una demanda civil para la suspensión estaba estacionado frente a su casa. nanda civil para la suspensión La explosión causó daños me-negociaciones entre Panamá nores a la casa de Drummond y y Estados Unidos acerca del Ca-ral, dijeron las autoridades,

a una residencia continua.

Pasa a la pagina 36 —

## Gran Bretaña estudiará sobre la independencia de Rhodesia

Ginebra, noviembre 19 (AP). Sometida a intensas presiones, Gran Bretaña convocó hoy a los dirigentes negros y blancos que participan en las conversaciones sobre Rhodesia para debatir el establecimiento de una fecha para la independencia de esa disidente colonia africana. "Espero que la reunión se efectúe mañana por la tarde", dijo a los periodistas el embajador británico

Ivor Richard, presidente de la cia de Rhodesia, y por ende des-

Durante el fin de semana y gros formen un gorerno legal por cada uno de los cuatro diri genies nacionalistas de la de mare

gentes nacionalistas de la delega ción para que esta ezca una fecha de 1977 para la independen Pasa a la página 24

### Agentes de apuestas británicos dan como favorito a Pdte. Ford

Londres, noviembre 19 (AP). Las apuestas de último momento catapultaron a Gerald Ford como favorito para retener la presidencia norteamericana, dijeron hoy los principales agentes de apuestas británicos. Ladbroke dijo que Ford pasó de cotizaciones en contra a un nivel de igualdad con el democrata, Jimmy Carter en las apuestas, y luego

giro tan pronunciado en doce con cotización a la par, mientras años de tomar apuestas políticas" que Ford figuraba con apuestas Ladbroke proclamó hoy a Ford Pasa a la página 29

avanzó hasta ser favorito "en unas pocas horas". "Hoy tomamos 80 favorito 4-5, lo que significa que mil libras (136,000 dólares) en hay que apostar cinco libras para puestas en favor de Ford y ni un centavo por Carter", dijo Ron Pollard, dijo que "aumenta el apoyo a Ford. Nunca he visto un giro tan pronunciado en doce con cotización a la par, mientras con contracción a la particion de la contracción a la particion de la contracción a la particion de la contracción a la contracción de la contracción a la contracción de la contracción a la contracción a la contracción a la contracción de la contra